

Paarberatung

Liebesbeziehungen bewegen sich zwischen den Polen der innigen Verbundenheit und der Individualität des Einzelnen. Das bringt Spannungen und Konflikte mit sich, manchmal tauchen Zweifel auf, ob die Liebe überhaupt noch da ist. Wenn die Konflikte überhand nehmen, kann sich die Frage der Trennung stellen.

Die Gründe, warum Paare eine Beratung aufsuchen, sind vielfältig.

Der Anlass können Themen sein wie

- Kommunikationsprobleme – sich nicht mehr verständigen können
- Streit der nirgendwohin führt
- Emotionale Distanziertheit im Miteinander
- seit dem Elternsein kommt das Paarerleben zu kurz
- Untreue
- Gegenseitige Verletzungen
- Sexualität
- Trennungsgedanken
- Gemeinsam alt werden

Vielleicht finden Sie sich als Paar in einem der genannten Themen wieder. Vielleicht stehen andere Probleme im Mittelpunkt, die Sie bewegen, Unterstützung zu suchen. In einem ersten persönlichen Gespräch können wir besprechen, welches Anliegen Sie haben und welche Themen für Sie in der Paarberatung im Mittelpunkt stehen sollen.

Sie lernen mich und die Praxis kennen und bekommen einen ersten Einblick in meine Arbeitsweise. Rahmenbedingungen wie zeitlicher Umfang der Paarberatung, der einzelnen Sitzungen, zeitliche Abstände zwischen den Sitzungen und das Honorar werden Bestandteil des Erstgesprächs sein. Selbstverständlich unterliegen die Gespräche der Schweigepflicht.

Adresse:

Am Barkhof 12
28209 Bremen

Ansprechperson:

Gabriele Frech

Telefon:

0160 94 60 13 79 (Mobil)

E-Mail-Adresse:

frech@paarberatungbremen.de

Internetadresse:

www.paarberatungbremen.de

Nächste Termine:

Termine bitte erfragen

Kosten:

